

thousiasme lui répondit, lorsque, citant des vers de Lamartine, il s'écria : le carnage et l'incendie roulent en torrents jusqu'au Forum et au Capitole ! il est temps de se lever pour défendre de la voix et du geste, Rome ! les Dieux ! la Liberté !

Ce soir-là les compagnies de Volontaires furent formées. Et comme elles avaient été créées à l'Hôtel-de-Ville, par l'étincelle sacrée qui les anima toujours, elles firent de ce lieu leur quartier général.

Les Ordres du Jour des officiers supérieurs de la milice, la promotion du Capitaine Barnard et les louanges particulières que le Commandant des forces, Lindsay, adressa verbalement aux volontaires des Trois-Rivières en présence de plusieurs bataillons, sur le Champ de Mars, à Montréal, disent assez que leurs services ne sont pas indignes d'une mention spéciale.

Restons avec la bonne pensée, la